

SALZGITTER ZEITUNG

25.05.2014 - 17:58 Uhr

Bildungsstätte für 150 000 Euro saniert

Die neuen Schulungsräume und die Bootsgarage der DLRG sind am Sonntag eingeweiht worden. Zwei Jahre dauerten die Umbauarbeiten.

Von Elke Kräwer



Zwei Jahre lang wurden an der DLRG-Jugendbildungsstätte in Üfingen verschiedene Umbauarbeiten durchgeführt. Gestern wurden diese mit einem kleinen Empfang gefeiert. Neben Sponsoren waren auch Vertreter der DLRG-Ortsgruppen des Bezirks Braunschweig dazu eingeladen. Einhellige Meinung war, dass die Bildungsstätte nun noch attraktiver für die Lebensretter und andere Vereine geworden ist.

Das Gebäude und das Gelände direkt am Kanal haben eine interessante Geschichte. Einst gehörte es dem Wasser- und Schifffahrtsamt, in den 1990er Jahren kaufte es die DLRG. Schon in den 70ern hatte DLRG-Urgestein Helmut Reckmann die Idee, das Anwesen für die Lebensretter zu nutzen. Bis dies Wirklichkeit werden konnte, vergingen

aber noch viele Jahre.

Mit der Modernisierung bekam die Bildungsstätte eine neue Heizung, eine neue, moderne Küche, zwei neue Schulungsräume mit flexibler Einrichtung und im Obergeschoss wurde der Raum für die Betreuer mit Dusche und WC ausgestattet. Zudem wurden die Toiletten im Untergeschoss komplett neu gestaltet. „Einer der neuen Schulungsräume war früher die Bootswerkstatt“, berichtete der Bezirksvorsitzende Helmut Fichtner. Die ist nun umgezogen in die brandneue Bootsgarage. Zudem gibt es im Außenbereich nun Tische und gemütliche Bänke aus Holz.

Insgesamt hat der Umbau rund 100 000 Euro gekostet. „Rechnet man die Eigenleistung der DLRG-Mitglieder hinzu, liegen wir bei etwa 1500 00 Euro“, so Fichtner. Zu den Sponsoren gehören der Paritätische Wohlfahrtsverband Niedersachsen, der Landesjugendring und das Niedersächsische Sozialministerium, die Stadt Braunschweig, die Erich-Mundstock-Stiftung, die Braunschweigische Landessparkasse, die Landes- und Bundesebene der DLRG und die DLRG Jugend. Tatkräftig unterstützt wurde der Umbau unter anderen von Helmut Reckmann, Helmut Fichtner, Josef Keller und Gregor Szorec.

FÜR GRUPPEN UND VEREINE

Die Jugendbildungsstätte in Üfingen verfügt über einen großen und zwei kleinere Schulungsräume, die mit flexiblen Möbeln und verschiedenen Tafeln ausgestattet sind. Zudem verfügt die Einrichtung über einen Beamer.

Im Obergeschoss stehen 24 Schlafplätze zur Verfügung. Im Außenbereich besteht die Möglichkeit zum Zelten. Genutzt werden kann die Einrichtung von Gruppen und Vereinen zu Bildungszwecken.

Kontakt: (05 31) 1 86 47.

Die DLRG hofft, dass die Jugendbildungsstätte noch mehr als bisher von Gruppen und Vereinen der Region genutzt wird. Interessierte können sich beim DLRG-Bezirk Braunschweig melden.

<http://www.salzgitter-zeitung.de/lokales/Salzgitter/lebenstedt-thiede/bildungsstaette-fuer-150-000-euro-saniert-id1463305.html>